

# 絆

児童一人一人がつながり合い  
児童と教職員がつながり合い  
学校と家庭・地域がつながり合い  
子どもが輝く学校をめざして！

校訓  
至誠

新温泉町立温泉小学校

第4号

令和7年7月18日

## 1 学期終業式

本日(7/18)、令和7年度第1学期終業式を行いました。いよいよ明日から子どもたちが楽しみにしている夏休みです。今年度は、44日間と例年より2日多い夏休みになります。計画を立て、規則正しい生活をしてほしいと思います。朝は、普段通りに起き、ラジオ体操をする地区はラジオ体操に行き、10:00までは学習をするということを原則として生活してほしいと思います。夏休みに生活のリズムが乱れると9月にはそれを立て直すところから始めなくてはなりません。そうすると2学期のスタートから出遅れてしまいます。そうならないために、規則正しい生活をしてほしいです。

睡眠も重要です。昨年度も書きましたが、MLBの大谷選手は、「1日が25時間になったら、増えた1時間に何をしますか?」という質問に「睡眠」と即答しました。大谷選手が、睡眠をととても大事にしているのは有名な話ですが、眠育については、新温泉町でも取り組んでいるところです。早寝早起きができるよう声掛けをお願いします。そして、眠育で大事なことは、特別な日を作らないことです。休みの前だから、親戚が来ているからと特別な日を作らない。これは相当に難しいことです。かなり強い意志がなければできませんが、気を付けていただけたらと思います。

また、家族の一員として、何か仕事をするということも大事です。普段からしている児童は、そのまま続けてもらった

らよいですが、そうでない児童には、ぜひ仕事を与えていただきたいと思います。家族の一員として、役に立つという体験をさせてください。

自由な時間が多くなると、どうしても気になるのが、スマホやゲームを触っている時間が多くなることではないかと思います。先日、町内小中学生のスマホ所持状況を調査しました。結果は、小6で49%、中3で81,3%でした。(学年が下がるにつれて、少しずつ所持率も下がります。)もはやスマホは、小・中学生にとってもマストアイテムとなりつつありますが、その功罪はご存じのとおりです。スマホはとても便利な道具ですが、目や脳への悪影響、SNSでのいじめや誹謗・中傷、闇バイトの誘い、出会い系などたくさんの悪い面もあります。前回も書きましたが、夏休みを前に、もう一度家庭でのルールを確認していただけたらと思います。

夏休み前には、「あれをしよう!」「これに取り組もう!」などと目標を立てますが、続けることはなかなか難しいです。ご家庭での励ましもよろしくお願いいたします。

そして、何よりも気を付けてほしいのは、「健康で安全な暮らし」です。9/1には、全校生92名が揃って2学期を迎えられることを願っています。

## 今後の主な予定

7月22日(火) 夏季休業日  
がんばり学習会(2~4年)  
23日(水) がんばり学習会(2~6年)



		PTCA 教育講演会 19:00 夢ホール
	24日(木)	がんばり学習会(5・6年)
8月	2日(土)	新温泉町人権を考えるつどい
	6日(水)	オンライン登校日
	11日(月)	学校閉鎖(~15日)
	22日(金)	6年学P
	23日(土)	PTA 奉仕作業(予備日;24日(日)) 6年修学旅行説明会 5年自然学校説明会
	25日(月)	学校保健委員会・学校運営協議会
	26日(火)	陸上練習(27日・29日)
	30日(土)	ナイター陸上記録会
9月	1日(月)	第2学期始業式 一斉下校 13:00
	3日(水)	一斉下校 14:45
	4日(木)	全校朝会 夏季作品展(~5日)
	9日(火)	のびっこタイム 15:50
	11日(木)	なかよしタイム SC ころこの授業(2・5年)
	16日(火)	交通立ち番 のびっこタイム 15:50
	18日(木)	修学旅行壮行会
	19日(金)	八田・奥八田祭礼
	20日(土)	4年学P 小学生陸上競技豊岡大会
	21日(日)	細田祭礼 秋の交通安全運動(~30日)
	22日(月)	代表委員会
	26日(金)	6年修学旅行(~27日)
	29日(月)	6年振替休業日
	30日(火)	委員会活動

